



Bekanntmachungen der Stadt Bexbach Meldungen aus dem Rathaus

Bexbach war Gastgeber für das „Eurocamp der World Federation of Independent Scouts“



Liebe Bexbacherinnen und Bexbacher,

in den vergangenen Tagen haben Sie vielleicht bemerkt, dass unsere Stadt von

einer Vielzahl junger Menschen bevölkert war, die alle ein gemeinsames Ziel verfolgten: Das Eurocamp der World Federation of Independent Scouts auf dem „Utopion-Gelände“. Unsere Stadt war Gastgeberin für 1.200 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus ganz Europa.

Die Pfadfinder sind eine internationale Bewegung, die junge Menschen dazu ermutigt, ihre persönlichen Fähigkeiten zu entwickeln, Verantwortung zu übernehmen und aktiv an der Gestaltung der Gesellschaft teilzunehmen.

Ihre Werte basieren auf Toleranz, Respekt, Hilfsbereitschaft und dem gemeinsamen Bestre-

ben, eine bessere Welt zu schaffen. Gerade in der heutigen Zeit ist dieses Bestreben wohl wichtiger denn je! Die Pfadfinderbewegung ist vielseitig und bietet den Teilnehmern die Möglichkeit, durch praktische Erfahrungen in der Natur, sozialen Projekten und kulturellen Austausch wertvolle Lebenskompetenzen zu erlernen.

Ich denke, ich spreche für alle Bexbacherinnen und Bexbacher, wenn ich sage, dass wir gerne Gastgeber für dieses großartige Event waren.

Ich möchte allen Teilnehmern des Eurocamps meinen herzlichen Dank aussprechen, dass sie Bexbach für ihr Eurocamp ausgesucht haben. Es war eine Freude, sie hier zu haben, und ich hoffe, dass sie viele schöne Erinnerungen an ihren Aufenthalt mit nach Hause nehmen.

Ich bin stolz darauf, dass unsere Stadt einen Beitrag zur Förderung des Pfadfindertums geleis-

tet hat und dadurch zu einem Ort der Begegnung und des Austauschs wurde.

Herzliche Grüße

Christian Prech
Bürgermeister

Neu!

Handwagen für die Friedhöfe

1. Können auf allen Friedhöfen ausgeliehen werden.
2. Erleichtern das Bewegen von Blumen, Erde und Grabschmuck.
3. Unterstützung insbesondere für ältere Friedhofsbesucher.



Herausgeber: Medien Verlag Aktuell GmbH, Marktstraße 1 - 3, 66538 Neunkirchen
Gleichzeitige Briefadresse des Verlages, des verantwortlichen Redakteurs und des Verantwortlichen für den Anzeigenteil.

Telefon: 0 68 21/2 07 39-0, **Fax:** 0 68 21/2 07 39-20
eMail: hn@verlag-aktuell.de

Geschäftsführer: Gerd Cwikla + Thomas M. Zeimet
Amtsgericht Saarbrücken HRB 17697

Chefredakteur: Thomas M. Zeimet (V.i.S.d.P.)

Amtliches: Die Stadtverwaltung.

Redaktion: Ralf Linn, Norbert Jahn, Horst Fried, Hans-Joseph Britz

Redaktionsschluss: jeden Montag, 15.00 Uhr

Anzeigenschluss: jeden Montag, 16.00 Uhr

Todesanzeigen: jeden Dienstag, 10.00 Uhr

Jährlicher Postbezugspreis 49,00 Euro, einschließlich Zustellgebühren und 7 % MwSt.

Erscheinungsweise: 1 x wöchentlich

Druck: Kern GmbH, In der Kolling 7, 66450 Bexbach
Alle Veröffentlichungen sind urheberrechtlich geschützt. Dies gilt auch für speziell angefertigte Werbeanzeigen. Weiterverwendung jeweils nur mit schriftlicher Genehmigung möglich. Namentlich gekennzeichnete Artikel spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wieder. Keine Haftung bei Druck- oder Satzfehlern. Die Redaktion freut sich über eingesandte Beiträge, behält sich jedoch das Recht der Nichtveröffentlichung oder Kürzung vor.

06. September 16 - 18 Uhr

E-Bike-Fahrsicherheitstraining

1. Gemeinsame Veranstaltung mit der Polizei des Saarlandes.
2. Kostenlose Teilnahme mit eigenem E-Bike in der Jugendverkehrsschule.
3. Theorie und Praxis: Von Fahrsicherheit bis zu Übungen und Tricks.
4. **Anmeldung erforderlich:** ☎ 529-141/144 oder veranstaltungen@bexbach.de

Wir suchen Verstärkung!

1. Kommunaler Ordnungsdienst
2. Handwerksbereich
3. Reinigung

weitere Infos:
www.bexbach.de

25. Bexbacher Kindersommer

Samstags
10 - 12 Uhr
Aloys-Nesseler-Platz

22. Juli	KG "Die Blätsch" und KV MGM: Kinderworkshop
29. Juli	Vorstellung Feuerwehren Bexbach und Oberbexbach
05. Aug	Familienhilfzentrum: Spiel- und Bastelangebote
12. Aug	FV Oberbexbach: Fußball-Workshop
19. Aug	Caros Inline Academy: Workshop "alles was rollt"
26. Aug	Markus Lenzen: Zauberer

Mit dem E-Bike sicher unterwegs!

Die Umstellung vom normalen Fahrrad auf ein E-Bike ist nicht für jeden Radfahrer ohne Probleme zu meistern. Es gibt einige Risiken, die es zu beachten gilt. Die Tricks erlernt man aber schnell und mit etwas Übung beherrscht man sein E-Bike sehr gut.

Aus diesem Grund bieten die Stadt Bexbach in Zusammenarbeit mit der Verkehrssicherheitsberatung der Polizei des Saarlandes ein kostenloses Fahrsicherheitstraining mit dem E-Bike an.

Nach einer kurzen theoretischen Einführung wird sichergestellt, dass die Einstellungen an den Fahrrädern der Teilnehmer korrekt sind und alle fahrbereit sind. Im praktischen Teil wird dann zum Beispiel am Berg anfahren, hinunter fahren und anhalten geübt. Natürlich wird auch auf individuelle Fragen und Probleme eingegangen.

Der Veranstaltungstermin ist am **06. September 2023 von ca. 16:00 bis 18:00 Uhr in der Jugendverkehrsschule im Blumengarten in Bexbach**. Jeder Teilnehmer wird gebeten sein eigenes E-Bike mitzubringen. Das Tragen eines Helmes wird erwartet.

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, wird um Anmeldung bei der Stadt Bexbach unter 06826 529-141 oder -144 oder per Mail unter veranstaltungen@bexbach.de gebeten.

Vertretung für Ortsvorsteher Daniel Heintz

In der Zeit vom 31. Juli 2023 bis einschließlich 15. August 2023 nimmt die stellvertretende Ortsvorsteherin, Frau Nicole Herrmann (Tel. 0151/15172361), die Amtsgeschäfte und Sprechstunden des Ortsvorstehers von Kleinottweiler wahr.

Vertretung für Ortsvorsteher Michael Hatzlhofer

In der Zeit vom 31. Juli 2023 bis einschließlich 13. August 2023 nimmt der stellvertretende Ortsvorsteher, Herr Stephan Scherone (Tel. 06826/1419), die Amtsgeschäfte und Sprechstunden des Ortsvorstehers von Frankholz wahr.

Nachwuchskräfte für die Stadtverwaltung



vorne v.l.: Bürgermeister Christian Prech, Chantal Walch, Mirco Britz, Hannah Wagner.
Hinten v.l.: Nicole Becker, Bereichsleiter Michael Gallo, Lisa Lambert, Fachbereichsleiter Benjamin Schappe, Linus Hohnsbein.

Der Fachkräftemangel schreckt auch vor dem öffentlichen Dienst nicht zurück. Umso wichtiger ist es aus Sicht der Stadtverwaltung, eigene Fachkräfte auszubilden.

Auch in diesem Jahr bietet die Stadt Bexbach daher sechs Praktikanten die Möglichkeit, schulbegleitend in das Arbeitsleben reinzuschmecken. Die Einsatzbereiche sind vielfältig und reichen von den städtischen Kindertagesstätten bis hin zu allen Bereichen innerhalb der Stadtverwaltung. Im Idealfall finden sich unter den Prakti-

kantinnen und Praktikanten die Auszubildenden und Beamtenanwärter von morgen. Bürgermeister Christian Prech: „Der öffentliche Dienst leistet einen unverzichtbaren Beitrag für die Gesellschaft. Dies wurde in den vergangenen Jahren nicht zuletzt durch die Corona-Pandemie und die Unterbringung von ukrainischen Kriegsflüchtlingen deutlich.“ Gerade in unsicheren Zeiten sei ein sicherer Job von unschätzbarem Wert.

Einen neuen Lebensabschnitt bei der Stadt Bexbach beginnt auch Hannah Wagner, die als

Beamtenanwärterin im gehobenen Dienst eine anspruchsvolle Ausbildung durchlaufen und damit die Grundlage für eine langfristige Karriere im öffentlichen Dienst und bei der Stadt Bexbach legen wird.

Auch im kommenden Jahr werden wieder Nachwuchskräfte eingestellt: Zwei Ausbildungsplätze als Verwaltungsfachangestellte und ein Ausbildungsplatz als Schreiner stehen interessierten jungen Menschen offen. Die offizielle Ausschreibung wird in den kommenden Wochen veröffentlicht.

Höcherberg
Nachrichten
 Das meistgelesene
 Wochenblatt
 am Höcherberg

Anzeigenannahme für Familienanzeigen

Nieders Laden

Bahnhofstraße 28 • 66450 Bexbach